

1. ¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?

Pues con decisiones importantes que cada ser humano decide si las quiere hacer o no, es tener esa responsabilidad en que si acepto la "propuesta" es comprométeme con esa para que el propósito de aquella decisión se cumpla.

2. ¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

Porque si no fuera por la ética tal vez nuestra vida no tendría un rumbo y a claro que si seríamos conscientes de las decisiones que tomemos pero no tendría ningún sentido hacer las cosas por hacerlas

3. Defina con sus propias palabras qué es la felicidad

Para mi la felicidad es hacer con mi libertad lo que me nazca sin importan las opiniones de las demás personas así sea parte de mi familia. Es ser lo que normalmente no haría por miedo o pena, es ser yo misma en el lugar que sea, es ser diferente a los demás.

El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valores.

pues para mi tiene mucho sentido ya que no puedo ir por la vida sin pensar en el daño que mis palabras causan a las demás personas, a veces no soy lo subiente respetuosa y es mas puedo decir que cuando hago o digo una falta de respeto depuse de lo sucedido me quedo pensando en cosas que debí callar, así que si es súper importante reflexionar nuestros valores.

la felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo

pues creo que si pongo la felicidad en una pirámide y cada división es los años de mi edad es lógico que lo que me hacia feliz cuando tenia cinco no será los mismo que ahora que tengo dieciséis.

Y primero debo saber que es lo que me hace daño para poder entender que es lo que me hará feliz y no entrar en un lapso de ansiedad.

Claro que también pienso que la felicidad es primero sobre el mundo para luego conquistar así mismo, ahora solo somos felices dependiendo los criterios de la sociedad.